
 

令和５年度 岩手県立大迫高等学校 第１回学校評議員会 

会議録 
 

下記の内容は、コロナウイルス感染症に伴う学校閉鎖明け直後となったため、書面決議に変更し

て実施した 

 

１ 期 日 令和５年６月２９日(木) １３：３０～１５：３０ 

２ 場 所 大迫高等学校 会議室 

３ 日 程 

学校評議員委嘱状交付     13:30～13:35 

授業参観           13:35～14:25 

評議員会           14:35～15:30 

   評議員会議事 

 (１) 学校概況説明 

      ・令和５年度学校経営計画（校長）       → 書面決議にて承認 

      ・令和５年度各課概況説明（各課主任・主事）  → 書面決議にて承認 

 

 (２) 学校評議員からの意見 

      ・小中高の連携強化。大迫小中連携での学校運営協議会が組織されている。大迫高校

も加えて大迫小中高での学校運営協議会が運営機能できればいい。 

      ・学校生活アンケートの結果で「昼食をほとんど食べない 4人」が気になる。 

      ・高校全体で肥満の生徒が目立つため、生徒の健康対策をさらに重点的に行ってほし

い。 

・約20年前、大迫高校の生徒はほとんどが地元の生徒だった。今、大迫のイベントを

支えてくれているのは地元以外の生徒になっている。 

      ・高校ホームページの更新頻度を上げてほしい。高校に興味ある人は、情報収集はホ

ームページしかないと思う。 

・今回の第1回学校評議員会は書面決議になったが、延期して、実際に集まった方が

良いと思う。 

 

 

令和５年度 岩手県立大迫高等学校 学校評議員 

大迫中学校長           小田島 圭 氏 

大迫小学校長           晴山 光弘 氏 

かんたはうす運営組合       鈴木 寛太 氏 

株式会社エーデルワイン      佐藤 哲夫 氏 

図書館ボランティアたんぽぽの会  菊池 直子 氏 

 

 


